

PRESENTACION EN MADRID DE LA COLECCION BIBLIOTECA POLAR

El pasado día 26 de enero se presentó en la Casa de Castilla-La Mancha de Madrid, la nueva colección Biblioteca Polar.

El acto, al que asistió numeroso público, lo abrió Javier Ruiz, director literario de Polar Ediciones, quien justificó el especial interés editorial por la región castellano-manchega en base al olvido que ha venido padeciendo.

A continuación Florencio Martínez Ruiz, uno de los críticos literarios más destacados del momento, manchego también, por cierto, habló del libro de José López Martínez «Los

Molinos de la Mancha». Destacó los muchos años –casi siglos, diría Martínez Ruiz– y la vocación que ha dedicado el autor a estudiar y propagar temas manchegos, dentro de los cuales brilla con luz propia éste de los molinos.

José López Martínez, presidente de la Casa que nos albergaba, agradeció emocionadamente las palabras de su presentador, así como la iniciativa de Polar Ediciones y de su director, Miguel Ángel Moreno, que posibilita este tipo de realizaciones.

Seguidamente, el profesor Juan Zozaya glosó la redacción de Castillos de

Castilla La Mancha, que sin perder su altura técnica es a un tiempo divulgativo y de agradable lectura. Manuel Retuerce, en representación de los cuatro autores que llevaron a buen término su confección, explicó el criterio con el que se habían seleccionado los castillos incluidos, ya que hay muchos, dijo, que están en un lamentable estado de conservación, e incluso abandonados.

Cerró el acto Miguel Ángel Moreno agradeciendo la favorable acogida que ha tenido la nueva colección, y se pasó a bautizarla con un buen vinito manchego.

**MUSIC-HALL
PUB**



**MUSICA
AMBIENTAL**

**UN RINCON AGRADABLE
DONDE TOMAR UNAS
COPAS**

**NUEVO SERVICIO
DE CAFETERIA BAR**

**VIERNES,
SABADOS y
DOMINGOS
ORQUESTA,
ATRACCIONES
Y BAILE PARA VD.**

DEBAJO DEL PASEO DEL MIRADERO, TOLEDO